

Deploran en España maniobra para condenar a Cuba en Eurocámara



Movimiento de Solidaridad con Cuba en España

Madrid, 29 feb (RHC) De acuerdo con el comunicado del Movimiento Estatal de Solidaridad con Cuba (MESOC) de España, el pasado 27 de febrero se debatió en el pleno del Parlamento Europeo (PE), una moción de los partidos Popular (PP), Vox y Ciudadanos (Cs), con el objetivo de conseguir una condena a Cuba por su supuesta violación de los derechos humanos (DDHH).

“Esta maniobra y utilización torticera de la política en referencia a los DDHH en Cuba no es nueva, y responde a los intereses injerencistas de Estados Unidos y la mafia de Miami para recrudecer el bloqueo y provocar un cambio político en la Isla”, comentó la fuente.

Añadió que el propósito, con la eventual aprobación de esta resolución, es la suspensión del Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación Unión Europea-Cuba, “y se convierten de facto en impulsores del genocidio contra todo el pueblo cubano”.

Las asociaciones de amistad y solidaridad que integran el MESC en España recordaron que Cuba forma parte de la Comisión de DDHH de la ONU con pleno derecho y el apoyo de la comunidad internacional. Esto no es más que una maniobra de grupos de derecha y ultraderecha para condenar a la isla caribeña en la Eurocámara.

Además, el pasado mes de noviembre de 2023, la Asamblea General de la ONU, condenó el bloqueo a Cuba por parte de EEUU, con la abrumadora votación de 187 países en contra del bloqueo, con dos a favor, EEUU e Israel y con la abstención de Ucrania.

El PE no puede ignorar las votaciones de la Asamblea General en contra del bloqueo. La credibilidad de dicha institución quedaría en entredicho si respalda y promueve políticas que agudizan la asfixia económica del pueblo cubano, en contra de lo que votan, casi por unanimidad, los países que conforman la ONU, incluidos los propios miembros de la UE, señalaron.

Aprovecharon para destacar que en noviembre pasado, en la sede de la Eurocámara en Bruselas, tuvo lugar un Tribunal internacional contra el bloqueo de EEUU a Cuba, con la participación de expertos, juristas y testigos.

“Hay que denunciar que acabar o suspender el Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación de la UE con Cuba, significa aumentar el bloqueo contra Cuba, intentando eliminar la cooperación (...)”, remarcaron.

(...) y es que son los mismos políticos que apoyan, desde Europa, el genocidio que está sufriendo el pueblo palestino de Gaza. En este tema no hablan de suspender el Marco de Cooperación de la UE con Israel por no respetar los DDHH, más bien todo lo contrario (...)”, precisaron.

Desde el MESC exigimos el respeto a la soberanía de Cuba, el fin de las políticas agresivas, unilaterales e ilegales de EEUU; defendemos el derecho a la paz y a la solidaridad, así como la resolución de conflictos a través de la cooperación y el diálogo político, apostilló el comunicado.

Firman el texto 63 agrupaciones de toda España, entre ellas Izquierda Unida (IU), Partido Comunista de España (PCE) y Partido Comunista de los Pueblos de España (PCPE). (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348524-deploran-en-espana-maniobra-para-condenar-a-cuba-en-eurocamara>



Radio Habana Cuba